

La Feria de Servicios 'Gobierno a tu alcance' llegó a la comuna 8

La Administración Municipal pudo fortalecer los lazos con la comunidad payanesa mediante la iniciativa de atención ciudadana liderada por el alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro y todo su equipo de trabajo



Este sábado 4 de marzo, en el colegio César Negret del barrio Camilo Torres, se realizó la primera jornada de atención ciudadana 'Gobierno a tu alcance' del 2017, en la que la Administración Vive el Cambio estuvo presente para atender las solicitudes e inquietudes de los habitantes de la comuna 8, con el fin de que los ciudadanos tuvieran un espacio para compartir sus necesidades y resolver trámites de manera directa con los funcionarios de la Alcaldía de Popayán.

Con esta jornada se cumple el primer encuentro de 9 que se realizarán en el 2017, una vez al mes, en diferentes comunas de la ciudad.

Dentro de la Feria de Servicios 'Gobierno a tu Alcance' la Secretaría de Hacienda de Popayán resolvió inquietudes en temas relacionados con los plazos para los pagos de los impuestos de Predial e Industria y Comercio.

Por su parte, la Secretaría de Salud Municipal realizó una jornada de vacunación antirrábica canina y felina de manera gratuita, y la Secretaría de Tránsito y Transporte de Popayán atendió las solicitudes de la comunidad en temas de reductores de velocidad y demarcación. De igual manera, la Secretaría de Educación de Popayán, se hizo presente resolviendo inquietudes de docentes, atención a solicitudes sobre infraestructura educativa, y cupos escolares.

Con el fin de acercarse a la comunidad, escuchar necesidades y hacer seguimiento a inquietudes, la Secretaría de Gobierno y Participación Comunitaria, junto con su nueva Secretaria Diana Alejandra Muñoz, y los programas Mujer con Equidad, Diversidad Sexual, Infancia y Adolescencia, Víctimas, Popayán Solidaria, Paz y Derechos Humanos y Espacio Público, entre otros, estuvieron dispuestos a brindar apoyo y acompañamiento a la comunidad Payanesa. Así como también, hubo presencia de la Policía Metropolitana de Popayán, quienes capacitaron a la comunidad en medidas de prevención de hurto de motocicleta.

La Oficina Asesora de Planeación brindó consultas sobre licencias de construcción, ocupación de espacio público, vivienda, reclamaciones de estratificación, y otros temas de interés común; y la Oficina de Turismo del municipio de Popayán ofreció información sobre los distintos puntos turísticos de la capital caucana y la programación cultural del año.

Además, se realizaron inscripciones al Sistema de Información del Servicio de Empleo y a la convocatoria de Emprendimiento de Industrias, Culturas y Creativas Y TIC. Algunos emprendedores locales aprovecharon la oportunidad para exponer productos como aguacate y derivados del café.

Así mismo, la Unidad Municipal de Asistencia Técnica Agropecuaria – UMATA, brindó asesoramiento en temas de comercialización de productos agropecuarios, certificación de procesos de producción y asistencia técnica en proyectos de café, aguacate, ganadería y piscicultura a toda la comunidad en general.

También, cabe mencionar que la intervención social en el municipio de Popayán hizo parte a través de la Oficina de la Gestora Social del Municipio, Mariela Escobar Ortega, quien atendió a la comunidad del barrio Camilo Torres y sectores aledaños.

Así pues, “este fue un espacio muy significativo para la comunidad, para que ellos vinieran y expusieran sus inquietudes, para que tuvieran al Alcalde y a los Secretarios a su alcance. Además, en su mayoría recibieron solución casi inmediata a sus problemáticas”, informó Mery Janeth Q Mosquera, presidenta de los Ediles de la comuna 8.

De esta manera, ‘Gobierno a tu alcance’ es una gran oportunidad para que la comunidad tenga fácil acceso a los miembros de la Administración Municipal y conozcan la oferta institucional a cargo de entidades como el Instituto Colombiano de Bienestar Familia-ICBF, Familias en Acción, Red Unidos, la Corporación Autónoma Regional del Cauca-CRC, el Banco Agrario, Serviaseo, entre otras organizaciones interesadas en ofrecer sus servicios y escuchar a la comunidad payanesa.

Cabildo del resguardo de Poblazón capacitado sobre riesgos de movimientos en masa

El sábado 4 de marzo la comunidad de Poblazón recibió la socialización del estudio sobre la Zonificación Geomecánica y de Amenazas por Movimientos Masa al municipio de Popayán



La Oficina asesora de gestión del riesgo y desastres de Popayán, en el marco del convenio 332 de la Administración Municipal y en articulación con la empresa de Acueducto y Alcantarillado de Popayán, la Corporación Autónoma Regional del Cauca- CRC, la Empresa Caucana de Servicios Públicos, la Fundación Río Piedras del Acueducto y Alcantarillado de Popayán, y el Equipo de Servicio Geológico de Bogotá, realizaron este sábado 4 de marzo la socialización en el resguardo Poblazón sobre el estudio de 'Zonificación geomecánica de amenaza por movimiento en masa del municipio'.

"El objetivo de la socialización es que la comunidad reconozca las zonas de amenaza media y alta en su territorio. Además, de que participen activamente para plantear acciones que posteriormente ayuden a incorporar el tema de gestión del riesgo al Plan de Ordenamiento Territorial- POT", precisó Paola Andrea Ruiz, encargada del proceso de conocimiento del riesgo y la articulación entre los instrumentos de planificación territorial de la Oficina asesora de gestión del riesgo de desastres de Popayán.

Además, la jornada contó con un taller en torno al conocimiento y reducción del riesgo por moviente de masa, el cual permitió la generación de acciones comunitarias y la búsqueda de soluciones ante estas amenazas que afectan a la zona de Plobazón. Así mismo, fue muy importante la participación activa de la comunidad, quienes manifestaron sus preocupaciones y plantearon acciones en conjunto para continuar con el estudio de zonificación.

Aclaración sobre falsa información en el Valle del Ortigal



La Empresa Acueducto y Alcantarillado de Popayán S.A. E.S.P. se permite informar a la comunidad en general que personas inescrupulosas se encuentran tergiversando información sobre el proyecto de ciudad 'Planta de Tratamiento de Aguas Residuales-PTAR.

Desde la empresa se aclara que no se adelantarán acciones de demolición de las viviendas que quedan ubicadas en el sector de Valle de Ortigal, como se ha rumorado en los últimos días. Además se recuerda que desde el inicio del proyecto habitacional se tuvieron en cuenta las distancias mínimas establecidas para el desarrollo del proyecto

de la PTAR y evitar así cualquier tipo de impacto sobre las viviendas hoy ya construidas.

Se hace un llamado a la ciudadanía para que se acerquen a los canales oficiales de comunicación habilitados para responder las inquietudes de este proyecto.

La Empresa de Acueducto y Alcantarillado de Popayán invita a los payaneses a apoyar la PTAR; como una iniciativa que busca recuperar las fuentes hídricas de la ciudad.

Agenda Para 'El Cambio'

Abierto Concurso de Fachadas y Balcones

Hasta el lunes 13 de marzo, estarán abiertas las inscripciones para participar en la segunda edición del concurso que busca enlucir el Centro Histórico de Popayán. Consulte el siguiente link <http://popayan.gov.co/ciudadanos/sala-de-prensa/ii-concurso-de-fachadas-y-balcones>



Convocatoria de emprendimiento en industrias culturales, creativas y TIC



CONVOCATORIA
DE EMPRENDIMIENTO
EN INDUSTRIAS CULTURALES,
CREATIVAS Y TIC

Ampliación de inscripciones hasta **10** de **Marzo**
2017

  

Mercado Móvil

Los payaneses pueden disfrutar de variedad en productos del campo con la mejor calidad



Sábados y Domingos

5:00 a.m. - 4:00 p.m.

**Parqueadero Instituto Colombiano de
Bienestar Familiar - B. Santa Helena**

'Brillo de Mujer' carrera atlética

En el marco del Día Internacional de la Mujer, el próximo 8 de marzo, la Administración Municipal invita a todas las payanesas a la carrera atlética 'Brillo de Mujer'.



Brillo de MUJER
CARRERA ATLÉTICA
DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER

2.5K **MIÉRCOLES 8 DE MARZO DE 2017** **HORA: 7 P.M.**
PUNTO DE PARTIDA PARQUE CALDAS

¡PARTICIPA! Acércate a la Secretaría del Deporte y la Cultura (www.popayan.gov.co)

LAS INSCRIPCIONES SON GRATUITAS Y ESTARÁN ABIERTAS DEL 16 AL 23 DE FEBRERO DE 2017.

RECORRIDO

RECONOCIMIENTOS

CATEGORÍA GENERAL (1,2,3 LUGAR)

CATEGORÍA DISCAPACIDAD (1,2,3 LUGAR)

Vive el CAMBIO
SECRETARÍA DEL DEPORTE Y LA CULTURA

Alcaldía de Popayán
SECRETARÍA DEL DEPORTE Y LA CULTURA

¡LLEVEMOS VIDA A TU VIDA!

Supérate Intercolegiados 2017

Inscripciones abiertas a partir del 1 de febrero hasta el 20 de marzo de 2017 a través del siguiente link: <http://www.superate.gov.co/>



Supérate

Intercolegiados

Oficina de Prensa y Comunicaciones

Alcaldía de Popayán